
□会報・IT委員会 委員長　谷津茂男

◆例会次第　 開会/国歌斉唱/奉仕の理想斉唱/四つのテスト/会長挨拶/幹事報告/委員会報告/にこにこBOX/

出席率発表/閉会

        　　    ●会長挨拶　　　伊藤会長 　　　　　　　　　　　○●　卓　話　●○

　皆さんこんばんは。本日は出席が少ないようです。昨日 　桜小学校の青木校長のペットボトルキャップ回収から始
 地区のゴルフ大会に参加しました。参加者は277名で私  まった運動なので、青木さんに卓話をお願いしようとしま
 は190位の飛び賞に入り、掛け時計をいただきました。  したが、教育委員会の課長になられており、立場上無理
　最近糖尿病でして、医者では以前は数日分の薬を貰え  なようです。
 たのですが、今は検査をしないと貰えなくなってしまいま
 した。パストガバナー、現ガバナー、ガバナーノミニーも
 参加しておりました。
　本日は大井会員の卓話があります。
　また、小野寺会員も出席していただきました。職業奉仕
 が大切なので、仕事を頑張ってしていただきたいと思い
 ます。

        　　    ●幹事報告　　　浜田幹事
　次回例会のお知らせ
　　10月11日（火）　18:30～ KTTレンタホール35
  次年度ガバナー補佐の件 　○国道298号線沿道にポイ捨てされたゴミ↑
　　先ほどの理事会において次年度のガバナー補佐に 　＜三郷中央ＲＣ環境美化花いっぱい活動のルーツ＞
　 宮田PPになっていただくことが決定しました。皆さんの 　国道298号三郷インター周辺に捨てられていた膨大な
   協力が無いとできませんので、よろしくお願いします。  ゴミの量に見かねた地元の人々（ロータリークラブ、倫理
  ガバナーから台風被害の義援金について  法人会、スポーツ少年団、松井産業、トーサイ・アポ等の
    会員一人1,000円を寄付するということで決定しました  皆さん）によって空き缶・ゴミ拾いを実施しました。当初一
   各自海老原さんに支払いしてください。  日で拾ったゴミの量は90リットル袋で1,300袋ものゴミで

 した。
  しかしながら、三郷インター周辺に捨てられるゴミの量は
 一向に減りませんでした「ゴミを拾う人と捨てる人のおっ
 かけっこ」でゴミのポイ捨ては解決しませんでした。
  中央ＲＣ会員の奥さんでゴミ広いに参加した一人の女性
 の提案で「ゴミ拾いの後にコスモス・ひまわりの種を蒔い
 て、育て、きれいに咲かせれば、そこにゴミを捨てる人が

　　　　　　　　　　○●　結婚・誕生祝い　●○  少なくなるのではないか」と云う話があり、早速、国土交
　ご夫人の誕生祝い  通省戸田維持出張所にお願いして始まったのが三郷中
　・宮田会員夫人　静子さん　10月6日  央ＲＣの環境美化・花いっぱい運動のルーツです。
　・山下会員夫人　典子さん　10月16日 　その後、三郷市と国土交通省からの要請で国道298号
　結婚祝い  沿道の環境美化・花いっぱい活動参加70団体日本一の
　・浜田一夫・多嘉子夫妻　10月18日  「花と緑の協議会」へと発展したものです。
　・大井巳喜彦・祥子夫妻　１０月６日
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□今回内容

　田中欣一（副）・宮田博・浅賀紀一

 環境保全委員会企画例会

□本日のSAA  加藤英泉・大井巳喜彦

会長　伊藤　隆　　　幹事　浜田一夫



　環境再生を目指して
　1998年ここから始まった「花いっぱい運動」
　前の２枚の写真は外観道が出来る前の三郷インター
　付近です。 　↑三郷中央ＲＣの花壇に見事に咲き誇ったコスモス

　上の写真は三郷インター周辺に咲いたコスモスです。

　↑三郷公園に芝桜の植え付け

　上の写真はみさと公園、運動はここまで広がってきまし
　た。
 　　みんなに関心の輪の広がりを。

誰もが関われる喜びを。

　「継続的な地域間の交流を通じ、循環型社会を実現」

 三郷中央ロータリークラブ「ロータリー財団地区補助金で
 植えられた県営みさと公演自然観察ゾーンに咲く芝桜

　　●○● にこにこボックス ●○●

 伊藤会長：大井さん卓話ありがとうございました。浜田
 幹事：小野寺会員お待ちしてました。今後共宜しくお願い
　します小野寺会員：これからも宜しくお願いします。
 浅賀会員：10月1日に長男の和彦が結婚しました。祝花
 や祝電をありがとうございました。牛尾会員：クールビズ
 が終わり、少しづつ暑さが減少してきました。スポーツの
 季節になりました。加藤英泉会員：先週の移動例会は
 大勢の参加を頂きありがとうございました。原口会員：6
 時30分からの会議のため早退します。沖会員：金木犀の
 甘い香りが一昨日あたりから漂っています。中国が原産
 で日本は雄株のみだそうです。花言葉は謙遜真実です。
 大井会員：夏からいきなり初冬入りと思うくらい朝晩は
 肌寒い気候になりました。宮田会員：大井委員長卓話ご
 苦労様でした。これからも花いっぱい運動頑張ってくださ
 い。その他奉仕者：田中会員

　　●○● 出席率 ●○●　発表者：田中会員

 本日 第1008回

 会員数 18名 出席数 11名 欠席数 7名 免除 1名 MU 0名 61%

 前回 第1007回

 会員数 18名 出席数 16名 欠席数 0名 免除 1名 MU 2名 100%

 前々回 第1006回

 会員数 18名 出席数 14名 欠席数 0名 免除 1名 MU 4名 100%

会長スローガン　「博愛を広げる為に、ロータリアンの輪を広げよう」


